

## La Feria Laboral tiene una modalidad híbrida, que contempló una jornada presencial el miércoles pasado y otra virtual hasta el 06 de septiembre.



Por primera vez la feria laboral Punto Empleo, organizada por la Universidad Autónoma de Chile, se desarrolló en forma presencial en el Campus Central de Talca, con un fuerte enfoque en la reactivación laboral y la inclusión. Los asistentes pudieron visitar stand de las prin-

cipales empresas de la región, con el fin de promover ofertas laborales o informarse sobre procesos y modalidades de postulación.

En la ocasión hubo novedades como un stand en el que los participantes podían tomar fotografías para LinkedIn, asesorados

por un equipo profesional. De acuerdo a lo expresado por María José Castro, Directora Corporativa de UAlumni, “en esta primera versión que estamos realizando en Talca, contamos con la participación de 10 empresas que están hoy acompañándonos buscando empleo, ofreciendo empleo jo-

ven, ofreciendo empleo en inclusión y mostrando también la importancia de ir incorporando la diversidad de nuestra comunidad”.

Junto con ello, agregó que “esta feria se realiza online entre el 2 y el 6 de septiembre donde también van a encontrar ofertas laborales no sólo en la región sino que a nivel de todo Chile, entonces eso también es muy importante, a nivel online tenemos más de 2.000 ofertas laborales, más de 700 empleos en discapacidad y más de 1.000 sólo para gente joven que recién está partiendo su mundo laboral”.

Por su parte, Marcelo Cevallos, Vicerrector de sede, comentó que “esta es una actividad muy relevante porque es la primera que se está llevando a cabo por

la universidad en las sedes, en regiones”.

Asimismo, explicó que “tenemos varios stands con importantes empleadores, que también son socios colaboradores nuestros, tanto del sector público como del sector privado, con énfasis principalmente en empleo para los jóvenes y por supuesto que para nuestros egresados y empleos inclusivos. Así es que esa principalmente es la relevancia de la actividad, esperamos poder repetirla en los años venideros y esperamos que se puedan ir sumando más empleadores y más stands, estamos seguros de que va a ser así”.

Quienes deseen obtener más detalles, pueden visitar la feria Punto Empleo online en: [www.puntoempleua.cl](http://www.puntoempleua.cl), hasta el viernes 06 de septiembre.